

How to overcome the flat-footed in Pick-up



地蔵になる理由

どうもキラです。
いぎナンパをはじめようと思っても
なかなか女性に声をかけることができない
というシャイな男子が多いのが現状だと思います。
しかし、ナンパを成功させて、たくさんの女性と
セクロスしまくるには、とにかく
声をかけることができれば何もはじまりません。
ではなぜ、多くの男子が地蔵化してしまうのか？

- ・シカトされたらどうしよう
- ・キモイといわれたらどうしよう
- ・周囲の人から変な目でみられたらどうしよう

ようは拒絶されるのが怖いからですよ

しかし、いくら拒否られたかといって
あなたの全人格を否定されたわけではないのです。
あなたの友達や恋人は、あなたの髪がボサボサでも
何か嫌なことがあって多少不機嫌でも
あなたを否定してくることはないですよ

なぜか？

あなたの色々な面を知ってるからです。
良い面も、悪い面も知っている上であなたとの
関係を築いているわけです。

信頼関係が出来上がっているからある程度の
ことは許されるのです。
しかしナンパとは・・・

あなたの情報がまったくない人に
あなたを受け入れてもらうという
究極の営業なのです。

むしろ、

- ・いきなり声をかけてくる
- ・ビックリする
- ・拒否する
- ・ナンパについていく女は尻軽

というマイナスからのスタートなのです。

拒否されて当たり前の流れなのです。

ナンパを成功させるには

- ・第一印象（ファッション、声のトーン、表情、ボディーランゲージ）
- ・エンターテイメント性（声掛けの方法、話術）
- ・押しの強さ

が必要になってきます。

ナンパで否定されるというこは

この中の何かが欠けていたということです。

はじめて会った女性は

あなたの内面的な優しさや、仕事でバリバリ働いて

いる姿や、あなたの女性を喜ばせる全スキルを

知らないわけです。

あなたがナンパしている一面しか知らないわけです。

だから、拒絶されても

必要以上に傷つく必要はないのです。

むしろ、拒否されて当たり前なのです。

その流れを崩して、女性を楽しませるのが

ナンパ師なのです。

女性がナンパを拒否してきても

あなたが女性を喜ばせるナンパ師になる

成長過程の通過点であるということを

理解してください。

ナンパ師なら誰もが通る道なのです。

声をかけるにはシンプル思考

これらの人間の真理を理解しても
なかなか声をかける一步を踏み出せない
人もいることでしょう。

なぜでしょうか？

原因は頭の中でネガティブなセルフトークが
始まってしまうからです。

声をかけようと思った女性が

- ・待ち合わせではないだろうか？
- ・彼氏がいるのではないだろうか？
- ・自分みたいな男に興味がないのではないだろうか？
- ・性格が悪くて怒りだすのではないか？

etc.....

人間は確信が持てない物事に対して
ネガティブになりがちです。

もちろんその逆の可能性も考えられるのに.....

- ・彼氏と別れたばかりで寂しい
- ・就職や進学したてで友達が全然なくて寂しい
- ・根っからの男好き、ヤリマン
- ・彼氏に浮気されてやけになっていて誰とでもいいからセクロスしたい！
- ・あなたのことが純粹にタイプだった
- ・あなたのトークが面白くてあなたに興味津々になる

こういう可能性が十分にあるからナンパが成功するのです。

それを理解していてもネガティブなセルフトークが止まらず、
一步を踏み出せない人はこの思考だけを心がけてください。

1.相手の顔を見る

2.「こんにちは」と声をかける

この2つだけでいいです。

**行動できない原因は声をかけた後の展開を
想像し過ぎていることです。**

まずは声をかけてください。
その後の展開はそのあとでわかりますから。
そして、声をかけてしまったら自然と
コミュニケーションが始まるのが自然の摂理です。
物が上から下に落ちるように当たり前のことなのです。

あなたはそこから初めて、その後の展開を
演出していけばいいわけです。
それを何度か繰り返すうちに、
どういうファツションが女性にウケるか
どういうトークが女性にウケるか
どういう女性の反応がいいか
というのが感覚でわかるようになってきます。

とにかく地蔵を抜け出せないのであれば

1.相手の顔を見る

2.「こんにちは」と声をかける

この2つだけを意識して即行動してください。
声をかけなければ女性があなたにおっぱいを
さしだしてくれる可能性は0です。
声をかけなければ女性があなたにおっぱいを
さしだしてくれる可能性は0です。
声をかけなければ女性があなたに
おっぱいをさしだしてくれる
可能性は0なのです。

声をかけた人だけに

出会って2時間でセクロスするような関係を
エンジョイする権利が発生します。

ナンパを習慣化させる

これだけ言っても、まだ行動しない輩が
いるかと思います。

それか、行動はできても途中であきらめてしまう
人もいるかと思います。

別に放っておいてもいいのですが、
せっかくこれを読んでくれているのだから
ナンパでセクロスするという結果を
味わっていただきたいのです。

ではなぜ、ナンパできないのか？
なぜナンパが続かないのか？

それは
自分に対する言い訳をたくさん持っているからです。

- ・今日は髪型が変だから散髪してからナンパしよう
- ・まだナンパの知識がないから、もう少し情報を
仕入れてからナンパしよう
- ・今日の服装はイケてないから服を買ってから
ナンパしよう
- ・前回ナンパしたけどどうまくいかなかったから
もうナンパはあきらめよう

etc.....

ナンパの一番の上達法は
実際にナンパする
これが一番効果的です。
そのためには習慣化するのがてっとり早いです。

あなたは
朝起きたら、
顔洗って
歯磨いて
昼は、
会社の同僚とメシ食って
タバコ吸って

夜は、
ビール飲んで
TV見て風呂入って
寝る

まあ、人それぞれだと思いますが
それをこうします。

朝起きたら、
顔洗って
歯磨いて
昼は、
会社の同僚とメシ食って
タバコ吸って

夜は、
ナンパで3人に声かける
ビール飲んで
TV見て風呂入って
寝る

ルーティンワーク化します。

別に声をかけるのは一人でもかまいません。

それでも一ヶ月続ければ

30人ナンパしたことになります。

これが1日3人なら、一ヶ月で90人です。

イヤでもナンパがうまくなります。

別にうまくいなくてもいいのです。

数をこなすことでナンパの質は確実に向上します。

それプラス、キラのナンパ日記などを参考にいただければ

<http://nannpa123.seesaa.net/>

いい成果が早く得られる

ようになります。

根本的なマインド

これだけ言っても
まだ地蔵だ・・・

そんなチキンもまだ存在するかもしれない。

そんな人に

「自信を持って！」と

藤岡弘、のごとく激を飛ばしてもきっと根本的に
ナンパして女生と楽しむイメージより
ナンパして女性に無視される。罵声を浴びるなどの
ネガティブなセルフイメージしか脳内に出てこないのだろう。

そんな人たちの共通点に最近気が付きました。

女性に話しかける前の根本マインドが

「女性に嫌われないようにしよう」

なのです。

しかし、

ナンパを楽しんで、ナンパでセクロスしまくってる男たちの
根本マインドは

「女性を楽しませてやろう」

なのです。

これは大きな違いです。

前者は女性から与えてもらおう

(アドレス、お茶してもらおう、セクロスさせてもらおう)

しかし、後者は

女性に与えてあげよう

(楽しいメールをしてみよう、お茶して楽しいトークをしよう、
セクロスしてアンアン喘がせて気持ち良くしてやろう)

なのです。

女性にあまり慣れていない男子には
なかなか難しいマインドかもしれませんが
そんな時は
根拠なき自信を持ってください。

なりたい者があつたらその一番の近道は
それを極めた人から学んで
その者のごとく振る舞う
です。

だって、いきなり一流ナンパ師になれる人はいません。

どんなヤリチンでも最初は女性と接するのに
緊張したはずです。

しかし、
ちょっとずつ経験を積んで自信を少しずつ
蓄えていったのです。

だから、どうしても自信が持てない人は
自信なくてもいいです。

ただ
自信満々な感じで振る舞ってください。

女性を楽しませる自信が無くても

女性を楽しませるのは朝飯前の
日常茶飯事でっせ！

と言う感じで振る舞ってください。
その経験を積み重ね
本物の自信に繋げて行ってください。

成せば成ります。
僕も最初はヘタレでしたが
ハッタリ200の積み重ねで
ナンパでセクロスできるように
なったのですから。

ナンパ日記

<http://nannpa123.seesaa.net/>